



N°106

Vivre à Pierrefeu



Bulletin Municipal de la Mairie de Pierrefeu-du-Var
Janvier/février 2026

SOMMAIRE

3 L'ÉDITO DU MAIRE

Meilleurs voeux pour 2026 !

5 VOEUX DU MAIRE À LA POPULATION

Beaucoup de monde à la cérémonie des voeux

7 CÉRÉMONIE

Départ à la retraite de Madame GALET !

9 TOURISME

Renouvellement du Label Tourisme Handicap

10 C.C.A.S.

Retour sur la "Semaine Bleue"

Directeur de la publication

Patrick MARTINELLI, Maire de Pierrefeu-du-Var

Comité de rédaction

Stéphanie BOURGES, Stéphanie GOZZOLI, conseillères municipales

Comité de relecture

Françoise DEGOUHEY, conseillère municipale

Conception et réalisation

Philippe DHO, Océane PORNIN - Service Communication

Crédit photos

Mairie de Pierrefeu-du-Var, Canva, Focale Pierrefeu et divers

Photos de couverture

Voeux du Maire à la population - 9 janvier 2026

Impression

Caractère Imprimeur



Journée Vintage



2

Vivre à Pierrefeu n°106 - Janvier/février 2026

L'édito DU MAIRE



Chères Pierrefeuçaines, chers Pierrefeuçains,

NOUS VOILÀ DÉJÀ EN JANVIER,

En ce début d'année 2026, je souhaite à chacune et chacun d'entre vous, ainsi qu'à vos proches, mes meilleurs vœux.

Que cette nouvelle année soit heureuse, prometteuse et riche en épanouissements familiaux, personnels ou professionnels.

Je pense particulièrement aux familles qui sont dans la souffrance, la peine ou les difficultés. Puisse 2026 être synonyme d'une **vie meilleure** ! Que cette année vous apporte beaucoup de **bonheur** et de **joie**, qu'elle concrétise vos **projets** mais surtout que la **santé** soit votre compagne.

J'en profite pour **remercier les élus** qui m'entourent, pour leur **investissement** au sein de la vie municipale ainsi que le **personnel communal** qui se donne pleinement, au quotidien, dans sa mission de **service public**. À chacun d'entre eux, je **présente mes meilleurs vœux de bonheur, de réussite et de santé**, ainsi qu'à leur famille.

Mais il est difficile de ne pas ressentir la **gravité des conflits qui secouent le monde**. Les événements tragiques (guerre, attentats, violences...) doivent nous rappeler l'importance de la **paix, de la compassion et de la solidarité**.

L'ENSEMBLE DES ÉLUS ET MOI-MÊME, VOUS SOUHAITONS POUR 2026, UNE BELLE ET HEUREUSE ANNÉE, PLACÉE SOUS LE SIGNE DE L'ESPÉRANCE, DE L'ENGAGEMENT ET DU "VIVRE ENSEMBLE".

Patrick Martinelli
votre Maire




NUISANCES olfactives

LE 9 JUILLET DERNIER, JE VOUS INFORMAIS PAR COMMUNIQUÉ DES MESURES QUE LA COMMUNE SOUHAITAIT VOIR APPLIQUÉES AU GROUPE PIZZORNO AINSI QU'À L'EXPLOITANT DU SITE DE ROUMAGAYROL AFIN DE RÉDUIRE LES NUISANCES OCCASIONNÉES PAR LE TRAFIC ROUTIER TRAVERSANT LE VILLAGE MAIS AUSSI QUANT AUX NUISANCES OLFACTIVES, QU'UN GRAND NOMBRE D'ENTRE NOUS CONNAISSENT À CERTAINES HEURES DE LA JOURNÉE.

Quelles sont les actions entreprises par la commune ?

Suite à différentes rencontres avec l'industriel, le **groupe PIZZORNO** a, dès le mois de juillet, lancé une étude en **recherche des causes de ces nuisances olfactives** issues du site de Roumagayrol et l'a confiée au **bureau d'études SOCOTEC**.

Rappelons que, comme je vous l'annonçais dans le communiqué du 9 juillet, **plusieurs causes pouvaient être à l'origine de ces odeurs**.

En septembre, la commune écrivait aux différentes personnes s'étant manifestées sur ces nuisances pour leur signifier la démarche entreprise par la commune, le **groupe PIZZORNO** et le **bureau SOCOTEC** de **créer un « jury de nez »** pour collecter directement les signalements, les transmettre à l'exploitant afin qu'il en identifie l'origine et qu'il prenne les dispositions qui s'imposent. Ce dispositif permet aussi de constituer une base de données à analyser de façon croisée avec les conditions météorologiques et les données d'exploitation du site.

Un retour d'information utile et nécessaire pour enrayer les causes de ces nuisances

Aujourd'hui **une dizaine de personnes** s'est portée volontaire pour participer à ce jury.

Une **réunion de formation** de ces volontaires s'est donc déroulée en mairie afin qu'ils puissent maîtriser les outils pour avertir **SOCOTEC** de l'intensité des odeurs ressenties et de leur positionnement.

Suite à cela, un premier constat a pu être fait :

Au cours du mois de décembre 2025, 7 personnes ont signalé **27 cas de perception d'odeurs** sur **Pierrefeu et La Tuilière**, essentiellement regroupées sur 2 périodes particulières : du **6 au 17 décembre** et du **28 au 31 décembre 2025**.

Il en ressort que les odeurs décrites sont majoritairement associées à une odeur de biogaz provenant surtout des activités de l'**ISDND**.

Il faut savoir que ces signalements sont quotidiennement suivis par l'exploitant qui **adapte son exploitation en conséquence** (réglage réseau, pulvérisation d'un produit de traitement odeur, adaptation des opérations d'exploitation, etc...).

À ce jour, l'état de propreté et d'étanchéité de la flotte de camions venant décharger sur le site est bien contrôlée et la fréquence des odeurs a été réduite à des créneaux précis de la journée (6h-12h ou 15h-21h)

Aujourd'hui ce dispositif a besoin d'être étoffé avec un panel de volontaires supplémentaires.

Si vous souhaitez participer à cette étude et à ce "jury de nez", vous pouvez contacter :

SOCOTEC ENVIRONNEMENT, Agence OLFACT'AIR, Monsieur Christian ROGNON, 06.14.94.41.59.

SACHEZ QUE CE DOSSIER RESTE UNE QUESTION IMPORTANTE POUR LA MUNICIPALITÉ ET LES SERVICES COMMUNAUX QUI SUIVENT, EN COLLABORATION AVEC LE BUREAU SOCOTEC, L'ÉVOLUTION POSITIVE DE LA SITUATION.



VOEUX DU MAIRE

à la population



VENDREDI 9 JANVIER 2026, PATRICK MARTINELLI, MAIRE DE PIERREFEU-DU-VAR, A PRÉSENTÉ SES VŒUX À LA POPULATION À L'OCCASION D'UNE CÉRÉMONIE CONVIVIALE ORGANISÉE AU COMPLEXE SPORTIF DU PAS DE LA GARENNE.

Entouré des **membres du conseil municipal** et des jeunes élus du conseil municipal des jeunes (CMJ), le maire a adressé à l'ensemble des Pierrefeuçains ses **vœux de bonheur, de santé et de réussite** pour la nouvelle année. Il a également tenu à **remercier** les nombreux élus et autorités, ainsi que les **nombreuses personnes présentes**, avant de céder la parole à **Antoine, maire du CMJ** depuis décembre 2024, qui a exprimé l'engagement et les aspirations de la jeunesse locale.

Le maire a ensuite poursuivi son allocution en remerciant **les acteurs locaux et associations qui font vivre la commune**.

La soirée s'est conclue dans une **ambiance musicale** grâce à la prestation de **Lesly MANTEI**, avant le traditionnel **partage du verre de l'amitié**.



Les jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes



Antoine, maire du CMJ



Le chanteur Lesly MANTEI



Une salle comble

Semaine du goût



Sylvie MATTEI
ADJOINTE AU MAIRE
Petite enfance - École
Restaurant scolaire

La **semaine du goût** a été l'occasion pour nos écoliers, petits et grands, de déguster de savoureux repas sur le thème du Royaume-Uni.
Histoire de "bien manger" et d'éveiller leur goût.

ENFANCE

Castagnade & Fête de l'automne

Automne gourmand à l'école, pour le plus grand plaisir des papilles, avec une **castagnade joyeuse** et le **goûter** animé par nos "bouts de chou" qui ont chanté, déguisés, sous le soleil.



Halloween

La "BA" de la commission écoles :
La soupe ensorcelante, en faveur du Téléthon



Un merveilleux Noël à Pierrefeu-du-Var



Spectacle de Noël de la crèche
"La Musardière"



Visite du Père Noël à l'école maternelle

Au revoir et merci MADAME LA DIRECTRICE



Après de bons et loyaux services au sein de notre école communale, **Madame Monique GALET** goûtera aux joies de la **retraite**.

QU'ELLE SOIT RICHE, JOYEUSE, DOUCE ET SURTOUT TRÈS LONGUE...

Absences injustifiées à l'accueil de loisirs : un impact réel sur le financement

Les accueils de loisirs (AL) sont essentiels pour l'épanouissement des enfants. Mais derrière ces moments de jeux et de découvertes se cache une organisation complexe, où chaque euro compte.

Un financement à plusieurs niveaux

Le fonctionnement des AL repose sur un mille-feuille financier :

La commune reste le principal financeur. La CAF intervient via la Prestation de Service AL, calculée en fonction du nombre d'enfants accueillis et du temps d'ouverture. Les familles participent par le paiement des journées ou demi-journées, avec des tarifs encadrés par la CAF pour garantir l'équité. Des partenaires privés, comme l'ODEL, peuvent être mandatés par les communes pour gérer les structures.

Contrat avec un prestataire privé : quel impact ?

Lorsqu'une commune confie la gestion à un organisme comme l'ODEL, elle signe un marché ou une délégation de service public. L'ODEL apporte son expertise et la CAF exige que les tarifs restent accessibles et proportionnels aux revenus.

Absences injustifiées : un impact réel sur le financement

Chaque journée réservée mais non honorée sans justification entraîne des conséquences financières car la Prestation de Service versée par la CAF est calculée sur la base des présences effectives des enfants. Une absence non signalée diminue la subvention et fragilise l'équilibre économique de la structure. Prévenir l'accueil en cas d'empêchement est donc essentiel pour maintenir des coûts accessibles et garantir la pérennité du service.

Comment éviter les absences injustifiées ? Utilisez le Portail Famille !

Grâce à cet outil en ligne, vous pouvez réserver, modifier ou annuler facilement les journées d'accueil de votre enfant. Une annulation anticipée permet d'adapter les équipes et les repas, de maintenir le financement CAF et de préserver des tarifs justes pour tous. Un geste simple, un impact collectif !

Pensez également à la restauration scolaire et à l'accueil périscolaire.





Véronique LORIOT
ADJOINTE AU MAIRE
Culture - Patrimoine - Tourisme -
Jeunesse

Festival de théâtre amateur



Rencontres Artistiques

Du vendredi 27 au dimanche 29 mars 2026, Espace Bouchonnerie salle Malraux.

Thème du concours de peinture, de sculpture et de photographie : « Voyage autour du Monde »

Un concours pour les enfants de l'école élémentaire aura lieu le 28 mars à 14h.

Renseignements et inscriptions auprès du service culturel c.nottoli@pierrefeu-du-var.fr ou 04 94 13 53 26 et sur le site internet rubrique "mes loisirs" - "vie culturelle" - "rendez-vous culturels"

24ÈME ÉDITION

RENCONTRES ARTISTIQUES

DU 27 AU 29 MARS 2026

10H-12H / 14H-18H
ENTRÉE LIBRE

SALLE ANDRÉ MALRAUX

Pierrefeu-du-Var

EXPOSITION
CONCOURS
PEINTURE
SCULPTURE
PHOTOGRAPHIE

Informations : c.nottoli@pierrefeu-du-var.fr



Festival de Musique des Chapelles : samedi 25 avril à 18h - Eglise Saint-Jacques-Le-Majeur

Trio del ANGEL ;

Aurélie ENTRINGER, alto - Eric COURREGES, violoncelle - Sébastien MAZOYER, accordéon

Tarif : 15€ - gratuit pour les moins de 18 ans

Vivre à Pierrefeu n°106 - Janvier/février 2026



Label TOURISME ET HANDICAP

TOURISME

LE LABEL D'ÉTAT « TOURISME ET HANDICAP » A ÉTÉ
RENOUVELÉ LE 31 DÉCEMBRE 2025 POUR L'OFFICE DE
TOURISME DE PIERREFEU DU VAR.

■ ■ ■ RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Labellisé depuis 2021 pour les déficiences auditives, mentales et motrices, la structure a franchi une nouvelle étape en obtenant désormais la labellisation pour la déficience visuelle.

Ce label est une réelle **démarche d'intégration** et de **valorisation** de l'Office de Tourisme. Attribuée pour une durée de **5 ans**, cette labellisation nous permet de nous **différencier qualitativement**, d'**être présent sur de nombreux supports de communication** et d'**être référencé** par l'association **Tourisme & Handicaps**.

Ce label intègre des critères relatifs à l'accès facilité aux bâtiments, aux prestations de l'établissement, et à la sensibilisation du personnel, dans le but de garantir un accueil de qualité et inclusif.



Réfection de la voirie - Hameau des David

TRAVAUX



Citerne DFCI (Défense de la Forêt contre les Incendies)

ENVIRONNEMENT



Ces 2 citernes de 30 m³ sont installées sur la piste du Chamadou, une vers le lieu-dit de la « Sorbière » et la seconde au « temple ».

Elles contribuent à la **protection de notre domaine forestier**.



Josette BLANC
ADJOINTE AU MAIRE
Économie - Emploi -
Action Sociale - Solidarité

Semaine bleue

C.C.A.S.

Cette semaine est dédiée aux retraités et aux personnes âgées.

Le thème retenu en 2025 était «Vieillir, une force à partager», nous invitant ainsi à réfléchir ensemble à la manière dont nous pouvons mieux vieillir, en prenant soin les uns des autres. **Vieillir ce n'est pas s'effacer, c'est transmettre**, c'est continuer à participer pleinement à la vie de notre commune.

Du 6 au 10 octobre 2025, elle s'est déroulée avec successivement une **bouillabaisse**, une **séance de cinéma**, une avant-première du court métrage réalisé par l'association « **Passerelle de mémoire** », un **loto** des commerçants et un **repas spectacle au Billardier**, à Tourves.

AU TOTAL, CE SONT 351 PIERREFUCAINS QUI Y ONT PARTICIPÉ.



Octobre rose et Téléthon

Le **6 octobre** à l'occasion de la Semaine Bleue, dans le cadre de la campagne annuelle destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein, le C.C.A.S. a vendu des **rubans roses** à 5€. 195€ ont pu être ainsi recueillis et reversés à l'association.

Comme chaque année le C.C.A.S. a proposé une **tombola** à 2€ le ticket pour le Téléthon. 4 corbeilles garnies ont été mises en lot. Il a pu être ainsi recueilli **254€**.

Vaccination contre la grippe

Elle a eu lieu le **mardi 4 novembre**. 35 Pierrefucains (dont 6 agents de la commune) ont été vaccinés.



Colis festif

Pour les Pierrefucains qui ont choisi le **colis festif**, 486 personnes en ont bénéficié le **19 novembre**. 262 colis couples, 224 colis individuels ont été distribués.

À cette occasion, 4 couples ont été mis à l'honneur pour leur **anniversaire de mariage** (Deux couples ayant fêté 50 ans, un couple 60 ans et un couple 70 ans).

Ils ont reçu chacun un **diplôme** et un **bouquet de fleurs**, en présence de **Monsieur le Maire**.



Repas des aînés

266 convives ont partagé ce beau moment de convivialité, organisé chaque année. Quatre couples ayant fêté 70 ans, 60 ans et 50 ans de mariage ont reçu chacun un diplôme et un bouquet de fleurs accompagnés des félicitations de Monsieur le Maire et de l'élué.

Le Domaine du Pourret et l'animation par « I-DOLLS » ont contribué à la réussite de cette journée.



FORUM DE L'EMPLOI

Vous êtes à la recherche d'un emploi ?
Un rendez-vous important
à ne pas manquer !

La commune, en partenariat avec France Travail, la Mission Locale et la Maison de l'Emploi organise un Forum le **12 février 2026 de 9h à 13h** à l'Espace Bouchonnerie (salle André Malraux et des Tonneaux)

Pour la 4ème fois, cet évènement majeur permettra la mise en relation des demandeurs d'emploi et des entreprises qui recrutent. Il a pour but de mieux faire connaître aux candidats les métiers et les opportunités qui s'offrent à eux.

Fête des grands-mères

Le premier dimanche du mois de mars, à l'occasion de la **fête des grands-mères**, le C.C.A.S. célébrera les dames bénéficiant du portage des repas en leur offrant un **bouquet de jonquilles**.



INFORMATIONS IMPORTANTES Des services de santé et d'accompagnement à votre portée à Pierrefeu-du-Var

Besoin d'aide pour vous ou un proche à Pierrefeu-du-Var ? Vous avez des questions sur la mémoire, l'autonomie ou le maintien à domicile ? Vous accombez un proche ?

Un seul numéro à retenir ! Appelez le **04.22.59.04.00**

UN APPEL, DES SOLUTIONS POUR MIEUX VIVRE A DOMICILE.

ESPACE COS LAMARTINE : Services portés par le COS Beauséjour, établissement de la Fondation COS Alexandre Glasberg - 6 boulevard Chateaubriand 83400 Hyères.

Services financés par votre **Commune**, le **Département** ou l'**Agence Régionale de Santé**.

Pour plus d'informations :

Site internet: <https://espacecoslamartine.sante-paca.fr/>

Plaquettes des services à disposition au C.C.A.S. de Pierrefeu-du-Var

UNE PARTIE DE NOTRE ACTIVITÉ



Le C.C.A.S. apporte une réponse aux besoins engendrés par les problèmes humains et sociaux. Il propose des aides sociales ainsi que des dispositifs de soutien accordés sous conditions de ressources, de domiciliation, d'âge, etc...

Quelques chiffres d'une partie de notre activité :

- 1 418 personnes ont été reçues au C.C.A.S.
- 14 personnes profitent des cours hebdomadaires de Gym Douce

Différents dossiers instruits :

- 187 dossiers suivis d'Allocation Personnalisée à l'Autonomie (A.P.A.) : dont 17 premières demandes
- 6 dossiers de demande d'Aide sociale à l'hébergement
- 4 dossiers d'Obligation alimentaire

Dans le cadre de la lutte contre la précarité :

- 5 619 repas ont été livrés en partenariat avec l'EHPAD André BLANC.
- 59 colis alimentaires d'urgence ont été remis à des familles en difficulté
- 145 chèques de service : représentant la somme globale de 2 900 €
- 44 personnes ont reçu une aide au chauffage en fin d'année, pour un montant total de 15 450 €.
- 8 personnes dans la file active ont été accompagnées tous les 15 jours par des membres du Conseil d'Administration aux Restos du cœur à Cuers.
- 16 familles et 29 enfants ont participé au Noël du C.C.A.S.
- 61 domiciliations ont été réalisées
- 56 personnes âgées et / ou isolées ont été enregistrées dans le cadre du Plan canicule et la veille hivernale. Appels téléphoniques réguliers par le secrétariat ou l'élue, après déclenchement du dispositif par la Préfecture.
- Anniversaires de Pierrefeuçains âgés de 90 ans et plus : 73
- Anniversaires des résidents de l'EHPAD André BLANC : 38 ayant atteint cet âge

VOLLEY CLUB HYÈRES PIERREFEU LA LONDE

Bilan de mi-saison

Du côté DES ASSOCIATIONS

Après une saison 2024-2025 extraordinaire, un titre de champion de France de Nationale 2, une place de finaliste Coupe de France fédérale et l'accession au niveau ELITE, l'équipe masculine du VCHPL a fait une excellente première partie de saison en terminant 4ème de la phase aller. Le bilan est également exceptionnel pour nos féminines de Nationale 2 qui se classent 2ème au classement des matchs aller ainsi que pour l'équipe PréNationale masculine, 3ème de sa poule et en lice pour les playoff et l'accession en N3.

Les équipes jeunes suivent de près leurs aînés avec de très bons résultats sur cette première partie de saison.

Pour poursuivre l'aventure, nous comptons sur un public toujours plus nombreux, avec une ambiance toujours plus folle... Nous avons besoin de nombreux Pierrefeuçains et Pierrefeuçaines pour venir encourager nos joueurs **ELITE Samedi 07 mars 2026 à 20h00 au complexe du Pas de la Garenne**. Venez partager un moment sportif et festif avec le dress code bleu et blanc.

Entrée gratuite / Buvette / Animations



VCHPL / TOUS ENSEMBLE



La Foulée Pierrefeuçaine était présente à la course Marseille Cassis du dimanche 26 octobre 2025.

Pour rappel : le Semi des Hameaux aura lieu le 8 mars 2026.



Les soignants s'occupent bien de nous, à nous de leur rendre la pareille.

Le monde associatif est le témoin de la richesse et de la diversité des habitants d'une commune et chaque année, il est possible de constater de la vitalité et de l'engagement de chacun permettant le rassemblement de citoyens à une cause ou une passion collective.

Ainsi notre association "**Les Ailes de la Reconnaissance**" créée lors de la crise de la COVID 19, a pour but de donner un peu de joie et de bonheur à tous ces professionnels de santé impliqués lors de cette tragique période.

Nous arrivons en 2025, à notre 5eme année, et ce qui devait être un mouvement de solidarité en période post COVID, se révèle être de notre part un engagement pérenne afin de montrer, à notre façon, à quel point cette profession nous touche tout particulièrement et le grand respect qu'elle nous inspire. Mais notre action ne s'arrête pas à cette seule profession puisque, depuis cette année, nous venons de l'élargir à toutes les professions qui apportent aide et soutien aux patients à savoir les sapeurs-pompiers, les ambulanciers, les kinésithérapeutes, les infirmières libérales et la protection civile.

Enfin, dans le but de toujours apporter notre soutien à toutes ces personnes méritantes qui œuvrent dans l'ombre, nos baptêmes gratuits s'adressent également aux donneurs de sang, au conseil municipal des jeunes des différentes communes, sans oublier chaque année notre implication pour les journées consacrées à Octobre Rose. Après plus de 700 baptêmes de l'air et plus de 2500 repas offerts, nous sommes fiers d'être parvenus à relever ce colossal défi.

Aussi nous avons été très honorés et fiers d'apprendre que nous allions recevoir la palme d'argent du bénévolat pour l'ensemble de notre œuvre et que celle-ci a été remise à notre président, Monsieur Daniel Muraro, fondateur de l'association, lors d'une cérémonie au sénat le 6 décembre dernier. Cette suprême distinction a été remise en main propre par Madame Michèle Alliot-Marie, présidente de la fondation du bénévolat. Une cérémonie très émouvante qui vient ainsi consacrer toute l'implication des membres fondateurs et de tous les bénévoles, un symbole puissant et pérenne de toute cette énergie mise au service de tous ces aidants dont l'action et souvent les sacrifices se voient ainsi récompensés, l'espace d'une journée, que nous espérons inoubliable.

Une distinction qui trône fièrement sur le mur d'honneur de notre association.





Octobre Rose
4 octobre



Journée Vintage
12 octobre



Fête de la soupe
31 octobre

ARRÊT SUR IMAGES



Cérémonie d'hommage aux Morts pour la France - 5 décembre



Marché de Noël
7 décembre



Après-midi des Pitchouns
13 décembre



Thé dansant
15 janvier 2026

ÉTAT-CIVIL

NAISSANCES - BIENVENUE À...



- Septembre : Côme CASTELAIN le 11, Juliette VÉRIGNON le 27
- Octobre : Noa POLESKA BOSSUOT le 13, Liam DESPAGNE le 15, Clémence d'ARBOIS de JUBAINVILLE le 22, Marcus et Louise NICOLAS le 23, Théa LAFONT le 24, Eden CHARRIF le 29
- Novembre : Charles POITOUX le 08, Benoit BOUDIN le 17, Loan MOGNO le 18, Iris LEFEBVRE le 20
- Décembre : Ambre LERDA le 06, Nola LOMBART le 06, Alma PETIT le 17, Alessio ANDRIES (né à Pierrefeu) le 18, Ignazio NADDÉO le 22

MARIAGES - AVEC TOUS NOS VOEUX DE BONHEUR...

- Octobre : Anna BRIZARD et Romain CAMPION le 04, Myriam BENNOUNA et Nabil KADDOU le 18
- Novembre : Mathilde LEBLANC et Mathieu REBECQ le 08



DÉCÈS - TOUTES NOS CONDOLÉANCES...

- Septembre : Yvette VANNUCCI veuve TAGLIOLI le 16, James SHERIDAN époux RYAN le 17, Hélène PIEROTTI veuve BARNEL le 24
- Octobre : Christiane BLACAS veuve MESSINÉO le 07, Marie-Louise WIETZEL le 07, Dominique CHOLLET le 22
- Novembre : Micheline BRÈS épouse FOURNIER le 10, Christian RENAUD veuf D'AMORE le 12, Jean-Marie ELISE veuf MARTIN le 12, Claude PIQUARD veuf GAGLIARDI le 17, Solange JACQUET épouse DELFINI le 24, Ouici BELMAAZIZ le 29, Jean CHEYLAN époux MARROT le 29
- Décembre : Denis PERRET époux KUENZI le 03, Anna DARDANELLI veuve LODOVICI le 06, Renée LACAILLE veuve LEGRAND le 08, Olivier SIRIEYS le 09, Andréa CHAMBEIRON veuve MAURO le 16, Marie-Anne CHARLES le 22, Raphaël CAILLON le 24
- Janvier : Isabelle OLIVIERI le 04, Fabrice ROQUES le 06, Emile ROVIRA époux BUSSI le 08

Dans l'agenda...

*Marché hebdomadaire
le samedi matin
au Dixmude*

- Jeudi 12 février : **Forum de l'emploi - 9h-13h - Salle André Malraux**
- Vendredi 13 février : **Atelier Lâchez-prose - Pierrefeu, Terres de Partage - 17h-19h - Ateliers et Partage**
- Samedi 14 février : **Carnaval - 14h - Place Gambetta**
- Samedi 21 février : **Atelier Répar'partage - Pierrefeu, Terres de Partage - 9h-12h - Ateliers et Partage**
- Mardi 24 février : **Endométriose : l'alimentation comme alliée - 18h30-20h - Salle des Tonneaux**
- Jeudi 5 mars : **Fête des grands-mères - 12h-17h - Club Henri Paguet**
- Jeudi 5 mars : **Thé dansant - 15h-18h - Salle André Malraux**
- Samedi 7 mars : **VCHPL vs Avignon - 20h - Complexe Sportif du Pas de la Garenne**
- Dimanche 8 mars : **Semi des hameaux - La Foulée Pierrefeucaine - Parking du Dixmude**
- Dimanche 8 mars : **Loto Lei Pitchouns d'Aqui - 15h - Salle André Malraux**
- Du 27 au 29 mars : **Rencontres Artistiques - Salle André Malraux**
- Vendredi 27 mars : **Anniversaires du trimestre - 14h-17h - Club Henri Paguet**
- Vendredi 3 avril : **Loto - 15h-17h - Club Henri Paguet**
- Samedi 4 avril : **Pâques - 13h-18h - Jardin de la Liberté**



LE MOT DES ÉLUS DE L'OPPOSITION

Vœux 2026

Nous présentons tous nos vœux de bonheur, de réussite et de santé pour cette nouvelle année aux Pierrefeucaines et Pierrefeucains ainsi qu'au personnel municipal et aux responsables associatifs.

L'année 2026 sera marquée par l'élection municipale et vous aurez à choisir notre nouveau maire. Je ne serai pas candidat à cette élection pour des raisons personnelles, mais j'assure au prochain maire mon soutien et ma disponibilité en cas de problème sanitaire sur la commune.

Je ne doute pas que vous ferez le bon choix.

Bonne année 2026 à tous.

Alain PRADIER

15

CARNAVAL

PIERREFEU-DU-VAR

SAMEDI 14 FÉVRIER 2026

14H-17H

PLACE GAMBETTA

ATELIERS CRÉATIFS ET MAQUILLAGE,
ANIMATION MUSICALE, DÉAMBULATIONS DE
GÉANTS, BATUCADA, CONCOURS DE
DÉGUISEMENT

INFOS : EVENT@PIERREFEU-DU-VAR.FR

